
	

	

Marcelo	Corradini	

	 	
Brasil	
	
Breve	biografia	do	candidato.	
	
Marcelo	Corradini,	55	anos,	Sócio-diretor	da	Kyatera	e	ISSO,	engajado	com	o	
aprimoramento	e	a	liberdade	da	internet	no	Brasil	e	América	Latina:	
	
•	Conselheiro	da	Abrint	por	seis	anos	consecutivos;	
•	Diretor	da	Abrint	por	três	anos;	
•	Eleito	para	o	comitê	Eleitoral	da	Lacnic;	
•	Palestrante	sobre	VoIP	no	projeto	ABRINT	na	Estrada	
Participante	em	diversos	congressos	no	Brasil	e	pelo	mundo,	destacando:	•	Lacnic	–	23	
–	Lima	–	Peru.	
•	Lacnic	–	24	–	Bogotá	–	Colômbia.	
•	Lacnic	–	25	–	Havana	–	Cuba.	
•	Lacnic	–	26	–	São	José	–	Costa	Rica.	
•	Lacnic	-	27	–	Foz	do	Iguaçu	–	Brasil.	
	
Dentre	as	atividades	exercidas,	estão	a	busca	por	parcerias	e	produtos	inovadores,	
realizando	visitar	em	empresas	e	centros	de	pesquisa	como:	
	
•	Centro	de	pesquisa	Russo	em	Moscou;	
•	Indústria	de	equipamentos	de	fibra	óptica	QTECH	em	Moscou;	
•	Conheci	o	Modelo	de	empresa	de	TV	e	Internet	na	cidade	de	Voronej,	na	Rússia.	
•	Feira	de	tecnologia	–	CeBIT	em	Hannover	–	Alemanha.	
•	Universidade	de	Copenhagen,	na	Dinamarca.	
•	Centro	de	pesquisas	da	Ericsson	em	Estocolmo,	na	Suécia.	
•	A	empresa	de	Cabeamento	da	prefeitura	de	Estocolmo	–	STOKAB.	
	
Conte-nos	sobre	você,	a	pessoa	e	seus	interesses.	
	
A	história	da	Kyatera	teve	início	muito	antes	de	sua	fundação.	Em	1997,	época	que	
Marcelo	Corradini,	formado	em	Química,	era	dono	de	uma	fábrica	de	produtos	
químicos,	e	ouvia-se	muito	sobre	a	ascensão	da	internet	e	e-mail	no	Brasil.	Em	



	

	

momento	de	descontração	com	seu	representante	comercial	da	cidade	de	Nova	
Odessa,	região	de	Campinas,	para	o	qual	foi	solicitado	que	enviasse	os	pedidos	por	e-
mail,	Corradini	tomou	a	consciência	que	não	existia	provedor	de	internet	na	região,	
despertando	a	visão	de	oportunidade	no	empreendedor.	
	
Conte-nos	sua	trajetória,	formação	e	desenvolvimento	profissional.	
	
Kyatera	Informática	
	
Junto	de	seu	atual	sócio,	Mario	Meletti	Filho,	formado	engenheiro	elétrico,	iniciaram	
um	embrião	de	provedor	wireless	com	rádios	2,4GHz	na	cidade	de	Campinas.	Nasceu,	
então,	a	Kyatera	Informática.	Digna	de	seu	slogan	“Chegando	aonde	ninguém	chega.	
Conquistando	onde	ninguém	alcança”,	a	empresa	atende	a	zona	rural	das	cidades	de	
Campinas	e	Jaguariúna,	regiões	estas	abandonadas	pelo	poder	publico.	Desta	forma,	a	
Kyatera	se	destacou	levando	internet	para	a	população	menos	favorecida.	De	clientes	
à	amigos,	a	empresa	contribuiu	para	o	desenvolvimento	da	comunidade,	
disponibilizando	internet	de	graça	para	postos	de	saúde,	escolas	e	creches.	
	
Com	muita	perseverança,	a	Kyatera	cresceu	com	entusiasmo	de	um	sonho	realizado	e	
muito	trabalho	e	envolvimento	dos	sócios.	A	trajetória	foi	e	tem	sido	difícil,	visto	que	a	
empresa	conta	apenas	com	os	próprios	recursos	financeiros,	sem	qualquer	perspectiva	
de	financiamentos.	
	
Conte	como	nasceu	seu	interesse	em	participar	em	LACNIC	e	qual	é	a	sua	história	
com	LACNIC.	
	
Procurando	por	igualdade,	a	Kyatera	associou-se	à	ABRINT	–	Associação	Brasileira	de	
Provedores	de	Internet,	fator	decisivo	para	o	sucesso	da	empresa.	Aliados	a	outros	
provedores	regionais,	a	Kyatera	pôde	contar	com	a	ajuda	de	associados,	e	consultoria	
sobre	informações	técnicas,	jurídicas,	fiscais,	regulatórias	e	de	governança.	Foi	então	
que	resolvemos	participar	do	Comite	Eleitoral	da	LACNIC.	
	
Participações:	
	
•	Lacnic	–	23	–	Lima	–	Peru.	
•	Lacnic	–	24	–	Bogotá	–	Colômbia.	
•	Lacnic	–	25	–	Havana	–	Cuba.	
•	Lacnic	–	26	–	São	José	–	Costa	Rica.	
•	Lacnic	-	27	–	Foz	do	Iguaçu	–	Brasil.	
	
Qual	é	a	sua	visão	de	LACNIC,	sua	missão	e	o	papel	de	LACNIC	como	fator	de	
desenvolvimento	e	crescimento	da	região?	
	



	

	

Minha	visão	da	LACNIC	é	uma	organização	que	zela	pelas	politicas	da	Internet	
Regional.	Seus	fóruns	permitem	amplos	debates	sobre	os	caminhos	da	internet	e	sem	
ela,	utilizar	a	internet	como	ferramenta	de	inclusão	social,	seria	impossível.	
	
Qual	será	sua	contribuição	mais	importante	a	LACNIC	como	integrante	do	órgão	em	
caso	de	ser	escolhido	e	o	quê	te	motiva	a	nomear-se	para	dita	posição?	
	
Interagir	com	o	comitê	eleitoral,	auditar	os	perfis	compatíveis	com	os	cargos	nas	
futuras	eleições	e	colaborar	com	as	políticas	da	Comissão	permitindo	maior	equilíbrio	
e	transparência	nas	eleições	da	LACNIC	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


